

## GRAPAX 2 (Groupe de recherche en appui aux politiques de paix)

### *GRAPAX 2 (Research group in support of peace policies)*

Le pôle ULB de ce projet de recherche porte sur la dimension sécurité-développement de l'intervention internationale dans les Etats fragiles situés dans la région des Grands Lacs. L'activité du GRAPAX porte à la fois sur un travail académique (articles, conférences, etc.) et sur un travail d'appui à la politique de la Coopération belge au Développement (rédaction de stratégies, notes, recommandations, tables rondes). Les thématiques de travail sont les approches internationales de la coopération au développement (travaux de l'INCAF - International Network for Conflict and Fragility ' à l'OCDE notamment), la fragilité et l'approche belge en la matière, la justice transitionnelle dans les Etats post-conflits, la justice internationale et la promotion de l'Etat de droit.

Lien externe : <http://www.grapax.be/>.

*The ULB pole of this research project focuses on the security-development dimension of the international intervention in fragile states located in the Great Lakes region. GRAPAX work is divided between academic research (conferences, articles, etc.) and policy advising to Belgian Development cooperation (strategy drafting, policy briefs, recommendations, roundtables, notes). The main areas of work are international approaches to development cooperation (notably the workflows of INCAF - International Network for Conflict and Fragility ' at the OECD), fragility and its Belgian approach, transitional justice, international justice and rule of law promotion.*

*External Link : <http://www.grapax.be/> .*

**Doctorant**  
*PhD Researcher*

Sidney LECLERCQ

**Financement**  
*Funding*

CUD

**Durée du projet**  
*Period*

2009 - 2013